



Monterrey, N.L., a 19 de febrero de 2016

## TIENE CTAINL SEMANA DE LA TRANSPARENCIA EN ITESM



La Comisión de la Transparencia y Acceso a la Información del Estado de Nuevo León (CTAINL), durante la semana de la transparencia que llevó a cabo en las instalaciones del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), los días 17, 18 y 19 de febrero, logró difundir el acceso a la información y la protección de datos personales, entre más de mil 500 personas.

La Jefa de la Unidad de Difusión del citado organismo, Lic. Hilda Maribel Acosta Leal, señaló que a través de la instalación del

módulo de difusión se alcanzó el objetivo que es fomentar y fortalecer la cultura de la transparencia y promover el trabajo que realiza la CTAINL entre la sociedad.

“Entregamos folletos con información referente al derecho de acceso a la información, ahí al leerlos en este caso los estudiantes y los maestros, podrán saber que es el derecho de acceso a la información, para que sirve, qué es la transparencia, qué es un sujeto obligado, cómo pueden solicitar la información y los tipos de información pública, confidencial y reservada; además se dieron trípticos de datos personales, dónde también se explica que son los datos personales, entre otros”, detalló Acosta Leal.

La Titular de la Unidad de Difusión de la Comisión de



Transparencia, añadió que además, gracias a las facilidades otorgadas por las autoridades del Tec de Monterrey, en breve a solicitud de algunos maestros, se van a llevar a cabo algunas pláticas informativas a los alumnos sobre la protección de los datos personales.

“Algunos maestros nos abordaron aquí en el módulo para solicitar pláticas sobre la protección de los datos personales, también algunos jóvenes se acercaron a solicitar folletos para realizar algunas tareas o proyectos que están elaborando en materia de transparencia”, puntualizó.